



あたりは まつくりやみになり、
わるい神たちが うようよ あばれだし、
お米もやさいも そだたなくなり、
びょうきが ひろまつていきました。

「まあ、なんてひどいことを。
せつかく 元氣づけてあげのに。」
おこったアマテラスは 「天の岩戸」 にかくれて
出てこなくなつてしましました。

「ヒヒーンー！」
馬は 屋根をつきやぶって
家の中に ズツドーン！
「きやー、たすけてー」
中ではたおりをしていた むすめたちが
したじきになつてしましました。

パツカ パツカと
走つてくる馬を見つけると、
「あばれ馬め、こうしてやるー。」
馬をつかまえて ポーンッと
なげとばしました。



「こりや、こまつた。

なんとかして アマテラスさまに
出て来てもらわなくては。」

神さまたちがあつまつて 「どうしたもんじゃろか。

うーん、うーん。」

その時、オモイカネという神さまが いいました。

「くわいときのぞ

あかるくすゞすのが よいじゃろう。

そうじゃや、みんなで おまつりをしよう。」

「それは よい よい、それは よい。」

さつそく まつりのはじまりです。

ゼンゼン ヒヤリハラ

ピーヒヤリハラ

ふえやたいこが なりひびき、
みんなでたのしく 歌いました。
そして アメノウズメという女神が
おどりだしました。

トン トン
クネクネ
クール クル
むちゅうにおどる
アメノウズメ。

「わっはっは。
おもしろいおどりだ、
わっはっは。」

それが
あまりにもおかしくて、
みんな はらをかかえて
おおわらい。

「なにがおかしくて

わらつて いるのかしら。」

ふしぎに思つた アマテラス、
そーつと 戸を開けてみると、

「ああ、まぶしー！」
かがみにうつった 自分の姿に
目がくらみました。

まちかまえていた タヂカラオという大男が

「えいっー」と

アマテラスを ひっぱり出すと、
くらやみが ぱっとあかるくなりました。
「アマテラスさま
出てくれて ありがとうございます。」





ア

マテラスは
「わたしを
わたしには
つとめがありま
つとめがありました。
もう二度と
かくれたりしませんよ。」

それを聞いて
木や草は
山や川は
こうして
もどどおり
みんな
いきいきと
きらきらと
みんなのくらしは
ゆたかになりました。